

Les Cubains participent ce dimanche au référendum sur la Constitution



La Havane, 24 février (RHC).- Plus de 8 millions de Cubains sont convoqués ce dimanche 24 février aux urnes pour exercer leur droit au vote et ratifier ou non la nouvelle Constitution.

À cette fin plus de 25 mille 340 bureaux de vote ont été installés. Les 225 mille autorités electorales qui y travaillent ont reçu une formation préalable. 1200 radioamateurs appuient les communications.

Les bureaux de vote ont ouvert leurs portes à 7 heures du matin. 2 heures plus tard, un tiers des électeurs, 30,64 % avaient voté.

Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau Politique du PCC et vice président des Conseils d'État et des ministres a écrit sur son compte twitter, après avoir voté.

"Je viens de voter aux cotés de ma famille pour le Oui à la Constitution qui revient à voter pour les idées

de Martí et de Fidel, pour la continuité de la Révolution, du socialisme, pour l'indépendance que nous avons conquise il y a 60 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184342-les-cubains-participent-ce-dimanche-au-referendum-sur-la-constitution>



Radio Habana Cuba